



# Medienmitteilung

Zug, den 17. Mai 2019

## Geschäftsbericht 2018

Der Geschäftsbericht 2018 der Gesellschaft (der auch die geprüften Jahres- und Konzernrechnungen sowie den Vergütungsbericht beinhaltet) ist über die Website [www.athris.ch](http://www.athris.ch) kostenlos abrufbar. Der Geschäftsbericht enthält detaillierte Informationen zur letztjährigen Geschäftsentwicklung und dem Finanzergebnis sowie zur Corporate Governance und den VegüV-Pflichten.

In einem weiterhin von niedrigen Zinssätzen geprägten Umfeld resultierte 2018 ein Konzernverlust (nach Swiss GAAP FER) in der Höhe von rund CHF 31.3 Mio. Verantwortlich für das deutlich schwächere Ergebnis im Vergleich zum Vorjahr (als ein Gewinn von CHF 113.4 Mio. erzielt werden konnte) sind die v.a. gegen Ende Jahr erfolgten negativen Kursverläufe an den Finanzmärkten. Nach dem für die Beschlussfassung über die Verwendung des Bilanzenerfolgs durch die Aktionäre massgebenden Rechnungslegungsstandard (OR) erzielte die Gesellschaft 2018 einen Gewinn von rund CHF 34.2 Mio.

Aktionäre erhalten den Geschäftsbericht 2018 auf Anfrage kostenlos auch in gedruckter Form. Anfragen sind an folgende Adresse zu richten: Athris AG, Bundesplatz 14, 6300 Zug (Telefon: +41 52 647 02 00; Fax: +41 52 647 02 99; Email: [info@athris.ch](mailto:info@athris.ch)).

## Einladung zur ordentlichen Generalversammlung

Die ordentliche Generalversammlung findet am 13. Juni 2019 ab 10 Uhr in Zug statt (Adresse: MME Legal | Tax | Compliance, Gubelstrasse 22, 6300 Zug).

Nach rund zehn Jahren in verschiedenen Funktionen bei der Gesellschaft tritt Herr Kuno Sutter an der Generalversammlung am 13. Juni 2019 nicht mehr zur Wiederwahl als Verwaltungsrat an. Der Verwaltungsrat wird deshalb Herrn Jury Ostrowsky zur Wahl als neues Verwaltungsratsmitglied vorschlagen. Herr Ostrowsky ist Mitbegründer und Partner bei Elbrus Capital Partners LLP. Zuvor war er CEO bei Renaissance Investment Management und über 13 Jahre bei Pictet & Cie, zuletzt als Leiter des Emerging Market-Geschäfts tätig. Die übrigen Verwaltungsräte der Gesellschaft, Herr Michael Küssner und Herr Dr. Roland Müller, treten zur Wiederwahl für eine Amtsdauer bis zum Ende der nächsten ordentlichen Generalversammlung 2020 an.



Die Einladung zur ordentlichen Generalversammlung, mit sämtlichen Traktanden und den Anträgen des Verwaltungsrates, kann auch über die Website [www.athris.ch](http://www.athris.ch) kostenlos abgerufen werden.

### **Änderungen des Anlagereglements**

Der Verwaltungsrat der Gesellschaft hat beschlossen, das Anlagereglement zu ändern und den veränderten allgemeinen Marktbedingungen anzupassen, um – angesichts erhöhter Volatilitäten – mehr Flexibilität bei Investitionsentscheidungen zu haben. Die Änderungen sind in dieser Medienmitteilung beigelegten Entwurf entsprechend markiert. Das Anlageziel und die grundsätzliche Anlagepolitik der Gesellschaft wurden nicht geändert.

Das geänderte Anlagereglement kann auch über die Website [www.athris.ch](http://www.athris.ch) kostenlos abgerufen werden. Es tritt am 18. Juni 2019 in Kraft.

### **Über Athris**

Athris AG ist 2009 aus der Umstrukturierung der Jelmoli-Gruppe hervorgegangen und bezweckt Finanz- und andere Anlagen jedwelcher Art zu tätigen. Insbesondere, aber nicht ausschliesslich, bezweckt die Gesellschaft den (direkten oder indirekten) Erwerb, die dauernde Verwaltung und die Veräusserung von Beteiligungen an in- und ausländischen kotierten und nichtkotierten Unternehmungen und Gesellschaften aller Art sowie von in- und ausländischen kollektiven Kapitalanlagen aller Art. Die Gesellschaft ist eine Investmentgesellschaft im Sinne des Kotierungsreglements für Investmentgesellschaften der BX Swiss AG. Durch gezielte Portfolioselektion, aktives Management und ein adäquates Mass an *Leverage* wird eine *Outperformance* gegenüber dem Gesamtmarkt angestrebt.

Für weitere Informationen besuchen Sie bitte unsere Website [www.athris.ch](http://www.athris.ch).